

《单词百科:painterly是什么意思?painterly怎么发音?painterly的解释和用法》

英语单词painterly是什么意思?painterly怎么读?painterly怎么发音?简答网为您整理了painterly的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



painterly怎么读

painterly的读音:[pe nt li]

painterly的意思

1、adj.美术的;

painterly的双语例句

1、The discursion in ancient painterly theory was traditional model analogize configuration not proposition discursion.

古代画论中的推理也是传统的模型类推结构,并非命题推理.

2、 Painterly and evocative of wind and cold, beauty of the starkness of the buildings'perseverance.

如画般的,引人共鸣和遐想的风和寒冷.建筑所饱含的令人惊异的美.

3、 The film has a painterly eye.

这部电影的影像有绘画的风格。

4、 Abstract concepts and realistic situations rendered in a wild, painterly pastel sketch style.

彩色蜡笔草图风格的或抽象概念或真实描绘的野生动物主题.

5、 His paintings unfold either as installation or three-dimensional object – or as reworking of painterly problems.

他的绘画常以装置或三维物体的形式出现,也可能是某个具体绘画素材的再创作.

6、 Sometimes I use this brush when I want to have a more painterly feel for textures.

有时候我用这个笔刷来制作一些绘画的感觉.

7、 Painterly theory follows with respect to remnant canvas if wanting to learn.

要学的话就剩油画跟绘画理论了.

以上是简答网为您整理的painterly怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于painterly的用法

、painterly的释义、painterly的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/painterly>